

Letztes Treffen der Jugend vor den Sommerferien

Geschrieben von: Torsten Hahn
Sonntag, den 17. Juli 2011 um 11:29 Uhr

Am Dienstag, dem 19.07.2011 trifft sich die Schachjugend zum letzten Mal vor den Sommerferien. Auf dem Programm stehen Siegerehrungen und ein Gespräch zur Planung der kommenden Saison.

In der Jugendvereinsmeisterschaft gibt es Urkunden und Sachpreise für Kevin Kugathasan (1.Platz), für Markus Hobbensiefken (2.Platz) und Sven Wallner (3.Platz) Herzlichen Glückwunsch an die Sieger!

Der Wanderpokal im Schnellschach geht bei den Jüngeren an Robin Müller, der erst seit kurzem Mitglied ist und sich sogleich durchsetzen konnte (6,5 Punkte aus 8 Spielen!) Bei den Fortgeschrittenen wurde der Sieger erst in einem hart umkämpften Stichkampf ermittelt. Fabian Skommeda konnte sich gegen Felix und Markus mit großer Entschlossenheit und starkem Stellungsspiel durchsetzen. Bravo!

Zur gemeinsamen Planung des nächsten Jahres sind auch die Eltern herzlich eingeladen. Es geht um die Aufstellung der Mannschaften, die Gestaltung des Trainings und die Durchführung der Meisterschaft und des Pokals.